



München, 18. Juli 2010

Antrag der Fraktionen SPD u. Grüne im Bezirksausschuss 22

Aubing – Lochhausen – Langwied

Videüberwachung der problematischen Containerstandorte

Antrag:

Die Stadt München wird aufgefordert, die Videüberwachung der problematischen Containerstandorte in Erwägung zu ziehen.

Begründung:

In unserem Stadtbezirk gab und gibt es einige problematische Containerstandplätze: während der Standort am Friedhof und in der Aubinger Lohe abgebaut wurden, jedoch weiterhin dort Müll entsorgt wird, können andere Standorte aufgrund mangelnder Ersatzstandplätze nicht ersetzt werden.

Vor allem die Standplätze an Einfallstraßen: Bodenseestraße und Lochhausener Straße sind besonders problematische Plätze.

Diese sollten daher probeweise mit Videokameras ausgestattet werden, damit die Verursacher des Sperr – und Hausmülls an den Containern ertappt und strafrechtlich verfolgt werden können.

Ich bitte sie um Zustimmung zu diesem Antrag.

Marianne Langer

Fraktionen der SPD
im BA 22

Karin Binstener

Fraktionen der Grünen
im BA 22